

El Develamiento De Dios No 121
La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 3
La Ansiedad Lleva A La Compulsión

20 de octubre de 2019
Pastor, Brian Kocourek

Hace tres semanas estuvimos examinando el párrafo 125 del sermón de William Branham, El Develamiento de Dios y leímos donde él hablaba de personas que debido a su filtro denominacional pueden mirar directamente a la Palabra de Dios siendo manifestada y ni siquiera ver entender lo que ellos están viendo.

Jesús dijo en **Mateo 13** que ellos verán, pero no percibirán lo que están viendo, y oirán, pero no podrán entender lo que están oyendo.

Entonces leamos en **Mateo 13** donde Jesús dice: **10** *Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron.*

Noten nuevamente lo que el Hermano Branham dice en el párrafo **125** de su sermón **El Develamiento de Dios**: *"Ahora, ¿qué si un hombre rechaza ver el sol, dice: "Oh, allá, yo sé que Dios dijo: 'Sea la luz', pero no hay tal cosa. Yo me voy a bajar al sótano. ¿Yo—yo simplemente rechazo verlo"? El tipo está loco. Hay algo mal en él. Hay algo mal en un hombre o en una mujer, que puede ver la promesa de Dios y verla manifestada, y luego rehúsa creerla porque la denominación le pone el velo".*

Noten que dijo, *"el hombre ve la promesa de Dios y verla manifestada, y luego rehúsa creerla porque la denominación le pone el filtro"*. Dijo *"este hombre está loco"*, no es diferente al hombre que se niega a creer que hay un sol, por lo que se mete en su sótano para esconderse de él.

Sin embargo, ellos pueden ver **Malaquías 4** en las Escrituras, ellos vieron la evidencia de la presencia de Dios en la tierra y, sin embargo, se niegan a

caminar a la luz de eso y eso muestra que no solo ellos están locos, sino que, si no se arrepienten, están perdidos, porque una palabra fuera es el reino de Satanás.

Así que examinamos cómo todo el mundo está perdiendo la cabeza, y le mostramos la semana pasada que Dios envió un verdadero ministerio quíntuple al mundo para ayudar a llevar a la Novia a la madurez, y ellos han sido dotados por Dios para traer Su Palabra. de tal manera que ayuden a traer la mente de Cristo a una forma manifestada en la Novia de Cristo. Les mostramos en la primera parte que el primer síntoma de esta demencia del tiempo del fin es la ansiedad. **La gente se preocupa por lo que pueda pasar.** Ni siquiera es preocuparse por lo que está pasando ahora, y de hecho hay mucho de qué preocuparse si no se tiene las promesas de Dios de un Jubileo en forma de Rapto.

Permítame explicarlo leyendo una carta que me acaban de enviar esta mañana y que describe la situación económica mundial.

Me gustaría leerles un artículo de **Egon von Greyerz**, fundador de Matterhorn Asset Management en Suiza.

“Cómo ahora nos enfrentamos al final de un importante ciclo económico, político y cultural, es probable que el mundo experimente un cambio dramático para lo cual muy pocos están preparados”.

EL PROBLEMA ES LA ECONOMÍA Y NO EL CLIMA Sí, por supuesto que el calentamiento global se ha producido recientemente como efecto de los ciclos climáticos. Pero el ciclo acaba de alcanzar su punto máximo nuevamente, lo que significa que todos los activistas del calentamiento global se enfriarán gradualmente con la caída de las temperaturas en las próximas décadas. El sol y los planetas determinan los ciclos climáticos y las temperaturas, como lo han hecho durante muchos millones de años, y no los seres humanos. Los activistas climáticos están invirtiendo sus esfuerzos en el tema equivocado.

Así que, en lugar de eso, veamos el verdadero desastre que se avecina en el que el mundo debe concentrarse y una serie de hechos que son evidentes, aunque muy pocos son conscientes de ellos. En lugar de preocuparnos por el calentamiento global, que los humanos no podemos afectar, **deberíamos emitir una ADVERTENCIA GLOBAL sobre el cataclismo económico que se avecina para que el mundo pueda estar preparado para los problemas extremadamente graves que nos afectarán a todos en los próximos años.**

- **EL MAYOR DESASTRE ECONÓMICO DE LA HISTORIA** El mundo se dirige hacia un desastre económico de una magnitud mucho mayor que la

depresión de los años treinta. Realmente no hay nada con el cual comparar en la historia, ya que el mundo nunca ha estado en una situación similar cuando todas las economías principales están en riesgo.

- **LA DEUDA GLOBAL MATARÁ A LA ECONOMÍA MUNDIAL.** Nunca antes en la historia todos los países importantes han vivido por encima de sus posibilidades durante un período tan prolongado. Y nunca antes la deuda mundial había sido casi 4 veces el PIB mundial.
- **LAS DEUDAS Y PASIVOS DE 2 QUADRILLONES DE DÓLARES.** Además, los pasivos no financiados, como la atención médica y las pensiones, ascienden al menos a 300 billones de dólares en todo el mundo. Si añadimos los derivados brutos de 1,5 billones de dólares, que probablemente se conviertan en deuda real cuando las contrapartes quiebren, la deuda y los pasivos totales superan los 2 billones de dólares.
- **LA DEUDA EN 30X EL PIB GLOBAL NUNCA SE PUEDE PAGAR.** \$2 billones es casi 30X el PIB global. ¿Quién va a pagar esta deuda? Ciertamente no la generación actual que ha incurrido en la mayor parte. Y ciertamente no las generaciones futuras que no tendrán los medios ni la inclinación a pagar por los pecados de la generación anterior.
- **LA DEUDA ESTÁ CRECIENDO A UNA TASA CADA VEZ MÁS RÁPIDA.** La mayoría de las principales economías continúan gastando dinero que no tienen y, por lo tanto, imprimen dinero y expanden el crédito a una tasa cada vez más rápida. Estados Unidos, por ejemplo, ha aumentado la deuda en 800.000 millones de dólares desde junio. A medida que la economía estadounidense se tambalea, los déficits anuales de \$1 a 2 billones se multiplicarán en los próximos años. Y cuando el sistema bancario esté bajo presión, lo que está sucediendo ahora mismo, la impresión de dinero se acelerará a un ritmo cada vez más rápido. A medida que la economía mundial se tambalea, la mayoría de los principales países verán aumentar rápidamente sus déficits y deudas.
- **TIPOS NEGATIVOS: UNA RECETA PARA EL DESASTRE.** Los tipos negativos son un desastre para el mundo. Más de 17 billones de dólares de deuda ahora conllevan intereses negativos. En primer lugar, mata el incentivo para ahorrar. Un principio económico fundamental es que el ahorro es igual a la inversión. **El mundo no puede crecer sólidamente con inversiones financiadas únicamente con deuda o dinero impreso.** Sin ahorros, la mayoría de los bancos no tienen fondos para prestar a las empresas. Por lo tanto, las inversiones se ralentizarán drásticamente. Las tasas negativas también llevan a los inversores a buscar inversiones cada vez más riesgosas

para obtener un mayor rendimiento. Además, los fondos de pensiones no lograrán rendimientos adecuados para cubrir las obligaciones pendientes.

- **LA DEUDA Y TODOS LOS ACTIVOS DE LA BURBUJA COMO LAS ACCIONES Y LA PROPIEDAD IMPLOTARÁN.** Al igual que el clima, prácticamente todas las clases de activos están sobrecalentadas. Las burbujas que ha creado la expansión del crédito implosionarán en los próximos años junto con la deuda que creó las burbujas. Los bancos centrales de todo el mundo harán un intento desesperado por salvar la economía mundial imprimiendo cantidades ilimitadas de dinero.
- **TODAS LAS MONEDAS VAN A CERO: LA DEFLACIÓN SEGUIRÁ A LA HIPERINFLACIÓN.** A medida que se acelera la impresión de dinero, el papel moneda dejará de tener valor y una hiperinflación depresiva golpeará al mundo. Los períodos hiperinflacionarios duran en promedio alrededor de 1 a 3 años y son seguidos por una implosión deflacionaria de todos los valores de los activos en términos reales. En ese momento, partes sustanciales del sistema financiero dejarán de funcionar correctamente o irán a la quiebra.
- **LOS GOBIERNOS PERDERÁN EL CONTROL.** Antes de que surjan nuevos sistemas financieros y políticos, habrá agitación y malestar social. La criminalidad se generalizará ya que las personas desesperadas y hambrientas harán todo lo posible para alimentarse a sí mismas y a sus hijos. En muchos países, se culpará a los inmigrantes de la miseria de la gente. Los radicales de derecha e izquierda lucharán contra los inmigrantes. Es probable que haya períodos de anarquía a medida que los gobiernos pierden el control. No creo que una élite controle el mundo en ese momento. El desarrollo desordenado de las burbujas de activos y la economía mundial será incontrolable.

MERCADOS GLOBALES EN LA CÚSPIDA DEL CRASH. El escenario anterior podría comenzar en cualquier momento. En muchos aspectos ya ha comenzado. **El mundo solo será consciente de la próxima fase cuando los mercados globales comiencen la primera fase severa de la próxima tendencia bajista secular. Podríamos ver esto ya en octubre, que es un mes de caída notoria. O podría comenzar a más tardar como a principios de 2020. También comenzaremos a ver mayores presiones en el sistema financiero, incluidos problemas en muchos bancos europeos y estadounidenses.**

Una vez que estallan las burbujas, el curso de los acontecimientos puede ser muy rápido. **Todo el escenario anterior podría ocurrir en unos pocos años y probablemente no más de cinco.** Esto no significa que la economía comenzará a recuperarse rápidamente dentro de cinco años. Simplemente

significa que los mercados y los peores problemas tocan fondo. Pero después de eso, el mundo se arrastrará por ese fondo durante muchos, muchos años.

No existe una protección absoluta contra este escenario ya que afectará todos los aspectos de la vida y prácticamente a todas las personas. Obviamente, las personas que viven de la tierra en áreas remotas sufrirán menos, mientras que las personas en áreas industriales y urbanas sufrirán considerablemente.

La mejor protección financiera es sin duda el oro físico y algo de plata. Estos metales son críticos para los seguros de vida. Pero claramente hay muchas otras áreas importantes de protección para planificar”.

Pero estas personas no tienen salida, no tienen comprensión de las cosas de Dios, por lo que el mundo está en la cúspide de la depresión más grande que el mundo jamás haya enfrentado.

Hebreos Capítulo 3 - 57-0901M *que este pueblo anglosajón está acabado; es todo. No hay más Evangelio que América reciba. ¡Oh, Ud. encuentra alguno que otro, de vez en cuando! Pero, en lo que concierne al Evangelio, ha concluido. Y uno ni siquiera les puede predicar, no les puede hablar; ellos no creen nada. ¿Ven? Ellos sólo tienen sus propias ideas obstinadas, y no se mueven. Y lo que viene para esta nación es juicio. Y, por cierto, lo va a recibir. Puede ser a través de una crisis económica; puede ser a través de una bomba atómica; puede ser por una gran plaga de enfermedad o algo, pero ella está lista; eso viene. Millares de millares caerán.*

Y lo que pasa es que todo lo que él mencionó está en camino. La depresión, plagas y finalmente guerra atómica porque así se soluciona toda depresión económica, se vuela todo y se vuelve a empezar.

Y de su sermón **Religión De Jezabel - 61-0319 63.** Predicado aquí mismo a unas pocas millas de distancia en Middletown Ohio el hermano Branham dijo, “*Cuando Dios envía un Mensaje y le habla al pueblo pero ellos no lo reciben, entonces Él retira a Su siervo y envía Sus plagas: “Hambre, muerte, hablando espiritual y físicamente también”. Vigilen una depresión hermano. Ud. cree que ha visto algo, espere un poco. No ha visto nada. Ud. cree que está agonizando por un buen avivamiento espiritual, espere un poco. Espere, anhele y clame por oír la Palabra de Dios. Así dice la Biblia. **Habrá hambre en los últimos días** dijo el profeta y no de pan o agua solamente sino por oír la verdadera Palabra de Dios. Pero esa voz será sosegada en el desierto en alguna parte, escondido.*

Pero el mundo está sin Dios y sin las promesas para esta hora de su gran jubileo a los santos, que es el rapto de los santos. Y tenemos la evidencia para este

Jubileo, porque o el mismo Dios que nos dio la promesa está aquí para confirmarlas.

De su sermón **Desde Entonces 62-0713 P:2** hermano Branham dijo, “*Oramos cada noche. Todo está incluido. La cosa principal que tratamos de hacer es permitir que la gente vea que Cristo no está muerto, que Él está vivo. Y ¡si nosotros tan sólo podemos ver que El que nos hizo todas esas grandes promesas, está aquí para confirmar esas promesas!*”

La Presencia De Dios No Reconocida 64-0618 P:1 “*trabajando con este único propósito, que Uds. reconozcan la Presencia de Jesucristo. ¿Ven? Si Él está presente, entonces, pues queda todo resuelto. Él hizo la Palabra. Él está aquí para confirmarla. Él prueba que La confirmará. “Él sigue siendo el mismo ayer, hoy, y por los siglos”. Nosotros lo vimos a Él hacerlo anoche, infaliblemente; Le vemos noche tras noche, y día tras día y año tras año. Ni una sola vez Él ha predicho algo, no importa cuándo fuera, cuándo eso fuera a suceder, de las miles de veces, que no diera perfectamente en el blanco, a tiempo y correctamente. ¿Cómo puede ser? ¿Cuántos saben eso y conocen el ministerio, y saben que es la verdad? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Ahí lo tienen. Ni una vez; **sin tomar en cuenta lo imposible que fuera, eso sucedía de todas maneras. ¡Él es Dios! ¡Y si tan solo nosotros reconociéramos eso, nos aferráramos de eso!**”*

Pero esa es la promesa, dejamos que las circunstancias reinen en nuestra Vida en lugar de las promesas que Dios mismo nos dio.

Uds. saben que cantamos ese cántico, “*sí o sí, soy un hijo del Rey*”, y *decimos, una tienda o una cabaña, ¿por qué debería importarme? ¡Está construyendo un palacio para mí allí! Aunque exiliado de mi hogar, todavía puedo cantar; Toda la gloria a Dios, soy un hijo del Rey*”.

Y hermanos y hermanas, Él ya probó que está aquí para cumplir todas las promesas que nos hizo. Él mismo ya ha descendido con una Voz de Aclamación, Un Mensaje, y sabemos que lo siguiente es la Voz de la Resurrección, y luego el arrebatamiento de aquí, nuestro Jubileo. Nuestro libertarnos de las preocupaciones de este mundo.

Pero el mundo no tiene la solución que está en Cristo. Están lidiando con una condición en su propia mente mirando las condiciones del tiempo del fin y luego presumiendo y asumiendo que les sucederán ciertas cosas y rechazan la única solución para todo, que es entrar en el Arca de seguridad que es Cristo.

En otras palabras, hay cosas profetizadas en las Escrituras que sucederán, pero no a la Novia. Y entonces, la gente ve esas profecías, y muchas veces su propia

condición mental se enfoca tanto en esas condiciones que en realidad las provocan a sí mismas.

Eso es lo que dijo Job que le pasó a él. **“Las cosas que más temía han venido sobre mí.** Y así vimos en la primera parte cómo esa ansiedad es el comienzo de esta demencia del tiempo del fin, porque la gente no confía en **Así dice el Señor,** por lo que en sus mentes ellos piensan cosas que son contrarias a lo que el profeta y las escrituras enseñan y dicen, están creyendo al profeta cuando no es así.

Un buen ejemplo es lo que dijo el hermano Branham acerca de toda esa gente que pensaba que tenía que mudarse a Tucson para estar con el hermano Branham para ser parte del rapto. Hermano Branham dijo **“dicen que me creen, pero ellos no lo creen. Porque les he dicho que no se vayan, que no se muevan por ahí”.**

Y entonces ese temor condujo a la ansiedad y esa ansiedad condujo a la segunda fase hacia la neurosis completa y esa es la compulsión. Ven que cuando se está ansioso lleva a hacer algo acerca de lo que le preocupa. Así que empiezan a hacer cosas compulsivamente para tratar de defenderse de lo que les preocupa.

Por lo tanto, el **segundo atributo** de la neurosis del que habla Webster es la **compulsión**, que *es obligar o ser obligado*; (Y la palabra **obligar** tiene que ver con **forzar** el asunto, una *"actitud de frente"*).

Escuchamos mucho hoy la expresión, **"¡con actitud!"** Pero ¿sabían Uds. que esto fue dicho por la Palabra de Dios que sea así?

Webster continúa describiendo **la compulsión** como un **"impulso irresistible, repetido e irracional de realizar algún acto"**.

Y nos advierte que los hombres serán de esta manera en **2 Timoteo 3:1 También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos.**

Porque la gente será amante de sí misma y **totalmente egocéntrica ...**

Permítanme leer esto de la **Biblia Amplificada** para el efecto. **3 Pero entendad esto, que en los últimos días vendrán tiempos peligrosos de gran tensión y angustia, días difíciles que serán difíciles de sobrellevar. 2 Porque los hombres serán amantes de sí mismos, narcisistas, egoístas, amantes del dinero impulsados por la avaricia, jactanciosos, soberbios, detractores, desobedientes a los padres, ingratos, impíos y profanos, 3 y serán desamorados, privados del afecto humano natural, insensibles e inhumanos, irreconciliables, chismosos maliciosos, "incontinentes" sin dominio propio, intemperantes, inmorales, brutales, aborrecedores del bien, 4 traidores,**

imprudentes, engreídos, amantes de los placeres sensuales más que de Dios, 5 aferrarse a una forma de piedad exterior (religión), aunque han negado su poder porque su conducta anula su pretensión de fe. Evite a esas personas y manténgase alejado de ellas. 6 Porque entre ellos están los que se meten en los hogares y cautivan a las mujeres moralmente débiles y espiritualmente empequeñecidas, agobiadas por el peso de sus pecados, que se dejan llevar fácilmente por diversos impulsos, 7 siempre aprendiendo y escuchando a cualquiera que les enseñe, pero nunca capaz de llegar al conocimiento de la verdad.

Ahora, escuchen, esta es la advertencia de Dios para la gente del tiempo del fin. Es "*Así dice el Señor*". Sin embargo, vemos esta condición entre las personas que afirman creer en el Mensaje. Así que Uds. no crean que no les puede afectar.

Y noten lo que dijo en el versículo **3**, leemos que estas personas serán "*incontinentes*". Y esta palabra "*incontinentes*" significa que no tienen **autocontrol**, por lo que son compulsivos. No tienen autocontrol y por lo tanto están fuera de control.

Ahora, yo quiero que Uds. noten cómo se recoge este atributo en **Apocalipsis 3:14-19** *Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto: 15 Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente! 16 Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca. 17 Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. 18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas. 19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete.*

Noten que estas personas de las que se habla aquí en la **edad de la iglesia de Laodicea** tienen una mente **fija en las cosas materiales** y ni siquiera saben que estas cosas los han engeguados de la realidad de la hora.

No es raro hoy en día escuchar la expresión: "*Es un jugador compulsivo*".

De hecho, hubo un tiempo en que el **juego** no solo se **consideraba un pecado**, sino que incluso los ciudadanos no cristianos promedio consideraban **que el juego era una enfermedad** que necesitaba ser tratada médica o psicológicamente. Se consideraba una plaga ilegal e inmoral en nuestra sociedad en la que solo se involucrarían los inadaptados sociales de moral baja.

Sin embargo, hoy en día casi todos los estados usan loterías y juegos de azar para llenar sus arcas.

Y lo que ha producido es la “generación yo”. El, "***¡Lo quiero, y lo quiero ahora, generación!***"

La gente ya no tiene paciencia para esperar nada. ¡Tienen que tenerlo ahora!, ¡ahora!, ¡ahora!

Recuerdo cuando yo me gradué de la universidad, conseguí un departamento y usaba cajas de papas como muebles. Mi sofá era un sillón de exterior barato, ¿recuerdan el tipo que tenía una cinta de nailon duro tejida en dos direcciones y los bordes se sentían como una hoja de afeitar?

Basta con mirar a los jóvenes de hoy. Los jóvenes se endeudan muy por encima de su capacidad de pago. Y ni siquiera piensan en cómo van a devolver lo que acaban de comprar. Simplemente piensan: "***Puedo permitirme tanto al mes***" y entonces compran y compran y luego compran más hasta que llegan a su límite, sin pensar en, cuánto tiempo les llevará pagar eso y cómo se comporta de manera excelente tensión en sus vidas.

En la generación de mis padres y abuelos se pagaba en efectivo o no se compraba. Mi suegro compró su granja con los ahorros de toda su vida y pagó en efectivo. Mis abuelos compraron su casa y pagaron en efectivo.

Pero hoy en día, no piensan en el monto total que piden prestado, solo piensan en términos de un pago mensual y si pueden pagarlo o no.

Y entonces, la tendencia actual son los préstamos a plazos para todo, incluidos no solo los electrodomésticos, sino que ahora se ha reducido incluso a la ropa y los alimentos.

Todo va en una tarjeta de crédito con un pensamiento en mente, ¿puedo hacer el pago mínimo, sin pensar en pagarlo? Y así su condición va de mal en peor, y se endeudan tanto que nunca podrán pagarlo. Y ahí es justo donde sataná les quiere.

Pero Uds. no están solos, el mundo entero está en esta condición. La deuda de los Estados Unidos es tan grande que nunca se pagará. Y su deuda tampoco.

Y la Biblia dice que el deudor es sirviente del prestamista, por lo que usted está viendo el dominio mundial de unos pocos que prestan al resto de la humanidad.

Hermanos y hermanas, si ellos están en este lío, entonces solo hay una salida para ustedes y ese es un Jubileo, cuando el esclavo del prestamista es liberado de su deuda.

Pero aquí es donde el mundo está siendo empujado. La ansiedad conduce a la compulsión y la compulsión se manifiesta en conductas compulsivas.

Los matrimonios jóvenes de hoy resultan en tensión entre el esposo y la esposa por cuestiones de dinero, y la tensión puede llegar a ser tan grande que los matrimonios se disuelven a un ritmo del 50%.

De hecho, la última estadística es que los jóvenes que se casan hoy en día tienen solo un 30% de posibilidades de que su matrimonio dure toda su vida.

Entonces, ¿qué está causando esta tensión? El mimo de esta generación por parte de los padres que tanto trabajaron como para mitigar su culpa y miman a sus hijos con cosas. ¡Pero los niños no quieren cosas! Los niños quieren que sus padres pasen tiempo con ellos.

Yo escuché otra encuesta en la radio donde habían entrevistado a padres que tenían hijos de cuarenta y cincuenta años que todavía pedían a mamá y papá que los ayudaran económicamente. Un hombre que se jubiló como pintor ya ayudó a su hijo a comprar su tercera casa, esta con un costo de \$55,000. Otro padre le dio a su hija de 42 años \$4,500 para comprar un televisor de pantalla grande porque no tenían el dinero porque acababan de gastar \$2,000 en un equipo de música, y esta pareja ganaba bien, pero se tomaban dos vacaciones de esquí al año. y dos cruceros. Y, sin embargo, no tienen vergüenza de acudir a mamá y papá en busca de ayuda. Su padre dijo que todavía conduce su Buick de 1979 mientras los hijos viven a lo grande y tienen el descaro de pedir su ayuda y, sin embargo, se quejan, pero sigue repartiendo el dinero.

Es increíble lo que está pasando hoy. Los hijos están acostumbrados a vivir a lo grande y no saben lo que significa prescindir de él. Y por eso no pueden esperar a tenerlo todo, e incluso más de lo que tienen sus padres, y después de llegar al lugar de la insolvencia y la bancarrota, se quedan sin nada. Enormes casas vacías sin muebles porque no pueden pagar la casa y eso también. Tienen hogares sin hijos, tal vez solo un perro o un gato para que puedan ser madres de algo.

Eso es lo que ha traído la compulsión. Las noticias están llenas de historias de hijos que asesinan a sus padres porque ahora pueden obtener su herencia.

Los niños matan a los niños por sus zapatillas de tenis, porque mamá dice que no puede permitirse comprarlas ahora y los hijos tendrán que esperar a Navidad, pero ellos no pueden esperar.

Y eso es **Compulsión** ... ¡y el Hermano Branham lo llamó **Neuróticos!** Y, sin embargo, dice que está en todas partes. Casi todas las naciones están arruinadas. ¿Por qué? Han gastado dinero que no tienen. “Se creen que *ellos*

son ricos porque están enriquecidos en bienes, pero no saben que son pobres, miserables, ciegos y desnudos ... y lo peor es que ni siquiera lo saben. Y eso demuestra su condición mental allí mismo.

Entonces vemos que la autolimitación es algo muy importante que difícilmente se encontrará en el tiempo del fin. Solo miren a casi cualquier persona famosa hoy en día, difícilmente pueden limitarse cuando se trata de dinero, mujeres y popularidad. Y no se contentan con el adulterio, sino que quebrantan cada uno de los diez mandamientos. Y no solo de vez en cuando. Parece que los rompen repetidamente día a día.

Y esos no son solo los ricos y famosos, mis hermanos y hermanas, sino las personas en este Mensaje que viven de la manera que quieren, y quebrantan todos los mandamientos de Dios en el proceso y aún piensan que están bien con Dios. Eso es demencia.

“Compulsión, por tanto, es obligar o ser obligado; impulso irresistible, repetido e irracional de realizar algún acto”. Y eso es básicamente perder el control de uno mismo.

Ahora, no hay nada de malo en desear algunas cosas. Pero cuando los deseos se vuelven abrumadores y toman el control, y la persona pierde el control de su capacidad de auto limitarse, entonces definitivamente algo está fuera de lugar en alguna parte.

A mis propias hijas yo les he enseñado a no comprar por impulso, eso es lo peor que se puede hacer porque es un acto compulsivo. Les he enseñado a tomarse uno o dos días para orar por la compra y ver si realmente la necesitan, o es solo un pensamiento compulsivo.

Yo no sé cuántas cosas pensé que yo quería y después de tomarme un día o dos y orar por ello, me daba cuenta de que no era una necesidad sino solo un deseo, así que crucifico el pensamiento allí mismo.

Otro pensamiento con respecto a la **compulsión** que debe tener en cuenta es que la compulsión no es solo *“obligar”* sino también *“estar obligado”*.

Esto no solo habla entonces de algo que es auto infligido, sino que también puede ser infligido por otros, como al ser obligado, mostrando así influencias externas como la presión de grupo.

En **2 Crónicas 21:5-15** leemos, *5 Cuando comenzó a reinar era de treinta y dos años, y reinó ocho años en Jerusalén. 6 Y anduvo en el camino de los reyes de Israel, como hizo la casa de Acab; porque tenía por mujer a la hija de Acab, e hizo lo malo ante los ojos de Jehová. 7 Mas Jehová no quiso destruir la casa de David, a causa del pacto que había hecho con David, y porque le había*

dicho que le daría lámpara a él y a sus hijos perpetuamente. 8 En los días de este se rebeló Edom (esos son los hijos de Esaú) contra el dominio de Judá, y pusieron rey sobre sí. 9 Entonces pasó Joram con sus príncipes, y todos sus carros; y se levantó de noche, y derrotó a los edomitas que le habían sitiado, y a todos los comandantes de sus carros. 10 No obstante, Edom se libertó del dominio de Judá, hasta hoy. También en el mismo tiempo Libna se libertó de su dominio, por cuanto él había dejado a Jehová el Dios de sus padres. 11 Además de esto, hizo lugares altos en los montes de Judá, e hizo que los moradores de Jerusalén fornicasen tras ellos, y a ello impelió a Judá. 12 Y le llegó una carta del profeta Elías, que decía: Jehová el Dios de David tu padre ha dicho así: Por cuanto no has andado en los caminos de Josafat tu padre, ni en los caminos de Asa rey de Judá, 13 sino que has andado en el camino de los reyes de Israel, y has hecho que fornicase Judá y los moradores de Jerusalén, como fornicó la casa de Acab; y además has dado muerte a tus hermanos, a la familia de tu padre, los cuales eran mejores que tú; 14 he aquí Jehová herirá a tu pueblo de una gran plaga, y a tus hijos y a tus mujeres, y a todo cuanto tienes; 15 y a ti con muchas enfermedades, con enfermedad de tus intestinos, hasta que se te salgan a causa de tu persistente enfermedad.

Ahora, yo quiero que noten que fue la política lo que obligó a estas personas a hacer lo que ellos no querían hacer. Y lo mismo sucede todavía hoy. Lo mismo sucedió en la Alemania nazi, y mataron a millones de judíos porque era políticamente conveniente. Uds. no crean que esos días han terminado. Personas que no solo desean que se derribe a quienes creen diferente, sino que en realidad piden el asesinato de ellos. Y eso está sucediendo hoy en Estados Unidos.

Pero no es solo la política en el gobierno la que causa este comportamiento compulsivo, sino también en las iglesias. Vayamos al Libro de Gálatas para ver cómo esta misma política de la iglesia afectó a la gente en el Alfa para que podamos entenderla en el Omega.

Gálatas 2:1-14 *Después, pasados catorce años, subí otra vez a Jerusalén con Bernabé, llevando también conmigo a Tito. 2 Pero subí según una revelación, y para no correr o haber corrido en vano, expuse en privado a los que tenían cierta reputación el evangelio que predico entre los gentiles. 3 Mas ni aun Tito, que estaba conmigo, con todo y ser griego, fue obligado a circuncidarse; 4 y esto a pesar de los falsos hermanos introducidos a escondidas, que entraban para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud, 5 a los cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la verdad del evangelio permaneciese con vosotros. 6 Pero de los que tenían reputación de ser algo (lo que hayan sido en otro tiempo nada me*

importa; Dios no hace acepción de personas), a mí, pues, los de reputación nada nuevo me comunicaron. 7 Antes por el contrario, como vieron que me había sido encomendado el evangelio de la incircuncisión, como a Pedro el de la circuncisión 8 (pues el que actuó en Pedro para el apostolado de la circuncisión, actuó también en mí para con los gentiles), 9 y reconociendo la gracia que me había sido dada, Jacobo, Cefas y Juan, que eran considerados como columnas, nos dieron a mí y a Bernabé la diestra en señal de compañerismo, para que nosotros fuésemos a los gentiles, y ellos a la circuncisión. 10 Solamente nos pidieron que nos acordásemos de los pobres; lo cual también procuré con diligencia hacer. 11 Pero cuando Pedro vino a Antioquía, le resistí cara a cara, porque era de condenar. 12 Pues antes que viniesen algunos de parte de Jacobo, comía con los gentiles; pero después que vinieron, se retraía y se apartaba, porque tenía miedo de los de la circuncisión. 13 Y en su simulación participaban también los otros judíos, de tal manera que aun Bernabé fue también arrastrado por la hipocresía de ellos. 14 Pero cuando vi que no andaban rectamente conforme a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de todos: Si tú, siendo judío, vives como los gentiles y no como judío, ¿por qué obligas a los gentiles a judaizar?

Entonces Uds. ven, **el hilo conductor es la política**. La política obliga a las personas a actuar de cierta manera, ya sea política para el gobierno o política en la iglesia.

Estamos obligados por ley a hacer ciertas cosas y pensar de cierta manera y, si no se lo hace, el gobierno lo cerrará o lo expulsará. Y las iglesias también lo están haciendo.

El diablo gobierna las naciones y está trayendo leyes a cada nación que quiere controlar "**lo que Uds. piensan y dicen**".

Pero **Dios también quiere controlar nuestros pensamientos**, pero con Él, Él no los fuerza.

Y con Dios sus caminos nos son provechosos, y no gravosos.

David dijo en el **Salmo 19:7** *La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma; El testimonio de Jehová es fiel, que hace sabio al sencillo. 8 Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos. 9 El temor de Jehová es limpio, que permanece para siempre; Los juicios de Jehová son verdad, todos justos. 10 Deseables son más que el oro, y más que mucho oro afinado; Y dulces más que miel, y que la que destila del panal. 11 Tu siervo es además amonestado con ellos; En guardarlos hay grande galardón. 12 ¿Quién podrá entender sus propios errores? Líbrame de los que me son ocultos. 13 Preserva también a tu*

siervo de las soberbias; Que no se enseñoreen de mí; Entonces seré íntegro, y estaré limpio de gran rebelión. 14 Sean gratos los dichos de mi boca y la meditación de mi corazón delante de ti, Oh Jehová, roca mía, y redentor mío.

Como Uds. saben esta es la hora para que se cumpla, **2 Tesalonicenses 1:10**, *cuando venga en aquel día para ser glorificado EN Sus Santos*. Y, sin embargo, Dios **no se impone a sí mismo sobre nosotros**, sino que espera pacientemente que tengamos hambre y sed de su justicia y sabiduría.

Pero con la política siempre es diferente. Es todo esto "*en su cara*" para tratar de influenciarles por la fuerza si es necesario, para someterles a la póliza de control mental.

Hoy en día, si escucharan al Hermano Branham decir, "*cuando una mujer sale de la cocina, está fuera de su lugar*", ellos tratarían de enviarlo a algún entrenamiento de diversidad cultural para aclarar su pensamiento, o le quitarían la iglesia. de él.

De hecho, en Inglaterra, hace apenas un par de semanas, los tribunales dictaminaron en contra de un médico que se negó a llamar a "ella" y "él" que este hombre y cualquiera que piense que los pensamientos de Dios provienen de la bilis no son personas aptas para estar en la sociedad. Estos jueces dementes están utilizando el temor a las represalias y la difamación para **obligar** a las personas a aceptar su política **sodomita LGBT idiota demente**.

Ya sea que nosotros busquemos en las Escrituras o en ejemplos individuales de la vida cotidiana, encontramos que **la compulsión** tiene que ver con "*forzar la mente*" a una determinada condición o mentalidad mental.

Leemos en **Mateo 23:13** donde Jesús dijo que los fariseos usaban la compulsión para obligar a la gente a entrar o salir. "*Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando.*"

Y el Apóstol Pablo dijo lo mismo en **Romanos 1:18** *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad;*

¿Y cómo detienen o suprimen la Verdad? Ocultándolo de la gente. Y no solo ocultándoselo, sino usando la presión de los compañeros para evitar que otros que quieren comprobar la verdad lo hagan.

Y no son sólo las iglesias, miren la forma en que operan nuestros Medios hoy.

En 2006, cuando yo estaba en Kenia, los hermanos allí me dijeron que Barack Obama, que era un senador de Illinois, nació en su país. Y sabían exactamente dónde nació. Pero regresando a Estados Unidos, nadie aquí sabía esto. La prensa suprimió la Verdad y se la ocultó a la gente. ¿Y qué Uds. creen que intentaron hacer en 2016 después de que Donald Trump fuera elegido oficialmente presidente de los Estados Unidos?

Primero impugnaron la elección y ellos querían recuentos en varios estados. Y después de que perdieron esa batalla, entonces querían que la gente del Colegio Electoral no le diera el voto donde él había ganado. Luego, cuando eso no funcionó, crearon un engaño ruso y destruyeron las vidas de varias personas inocentes y las enviaron a la cárcel, todo basado en mentiras que se inventaron. Luego, cuando su propia gente envió información interna que mostraba lo corrupto que era su partido al robarle la elección del DNC a uno de sus candidatos, y entonces filtró la información a Wikipedia, lo mataron. Dispararon en la espalda. Hablando de malvados, el infierno no es lo suficientemente caliente para esta gente.

Y así que, los medios diluyen toda la verdad o la ocultan por completo y anulan su culpa llamándola giro. No es giro, es pura mentira. Es el pecado de omisión.

Son las mismas tácticas que el diablo siempre ha usado, se llama, se llama “**desinformación**” y tiene la intención de engañar, y no son más que mentiras, y Satanás es el padre de las mentiras. Pero lo usan porque funciona.

Y el Hermano Branham nos enseñó que la mentira más grande es 99 % verdadera porque dice que casi toda la historia es verdadera, pero luego le da un giro para convertirla en una mentira.

Ahora, yo quiero que noten cómo fuerzan u **obligan** a otros a seguir sus esquemas.

Yo quiero que noten que allá en el *Jardín del Edén*, Satanás no violó a Eva, Él la sedujo a través de la serpiente. Y estos hombres no golpean a sus congregaciones para forzarlos u obligarlos a no comprobar la verdad. Los seducen lejos de la verdad diciendo mentiras al respecto.

Y eso es lo mismo que hicieron con respecto a **Juan 14:12**. En lugar de decirle a la gente que lea lo que dijo el hermano Branham sobre "**Juan 14:12** que es, *para cualquiera que cree*". ellos le dijeron a su gente que esas personas que creen en Juan 14:12 están regresando a Pentecostés y ahora están corriendo con ciertos predicadores pentecostales en el Mensaje.

Miren, Satanás no cambia sus tácticas, así que, si Uds. conocen sus tácticas, estarán listos para enfrentarlo cara a cara y sus tácticas no le obligarán a perder las bendiciones que Dios tiene para Uds.

Proverbios 7:7-27 *Vi entre los simples, Consideré entre los jóvenes, A un joven falto de entendimiento, 8 El cual pasaba por la calle, junto a la esquina, E iba camino a la casa de ella, 9 A la tarde del día, cuando ya oscurecía, En la oscuridad y tinieblas de la noche. 10 Cuando he aquí, una mujer le sale al encuentro, Con atavío de ramera y astuta de corazón. 11 Alborotadora y rencillosa, Sus pies no pueden estar en casa; 12 Unas veces está en la calle, otras veces en las plazas, Acechando por todas las esquinas. 13 Se asió de él, y le besó. Con semblante descarado le dijo: 14 Sacrificios de paz había prometido, Hoy he pagado mis votos; 15 Por tanto, he salido a encontrarte, Buscando diligentemente tu rostro, y te he hallado. 16 He adornado mi cama con colchas Recamadas con cordoncillo de Egipto; 17 He perfumado mi cámara Con mirra, áloes y canela. 18 Ven, embriaguémonos de amores hasta la mañana; Alegrémonos en amores. 19 Porque el marido no está en casa; Se ha ido a un largo viaje. 20 La bolsa de dinero llevó en su mano; El día señalado volverá a su casa. 21 Lo **rindió** con la suavidad de sus muchas palabras, **Le obligó** con la zalamería de sus labios. 22 Al punto se marchó tras ella, Como va el buey al degolladero, Y como el necio a las prisiones para ser castigado; 23 Como el ave que se apresura a la red, Y no sabe que es contra su vida, Hasta que la saeta traspasa su corazón. 24 Ahora pues, hijos, oídme, Y estad atentos a las razones de mi boca. 25 No se aparte tu corazón a sus caminos; No yerres en sus veredas. 26 Porque a muchos ha hecho caer heridos, Y aun los más fuertes han sido muertos por ella. 27 Camino al Seol es su casa, Que conduce a las cámaras de la muerte.*

Yo quiero que se fijen de nuevo en el versículo **21 Lo **rindió** con la suavidad de sus muchas palabras, **Le obligó**** Noten, *con la zalamería de sus labios*. Lo obligó.

1 Timoteo 4:1 *Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañosos y a doctrinas de demonios;*

Fíjense que se apartarán de lo que significa que ellos dejan "**la Fe**", lo que significa que dejan la Revelación de Cristo porque solo hay Una Fe basada en Un Señor. Y entonces, las doctrinas de los demonios y el Espíritu seductor los toma o los obliga a dejar La Fe, que es la Revelación de la relación entre Dios y el Hijo y los Hijos que se cumple en y a través de **Juan 14:12** manifestándose en hijos como lo hizo en el hijo primogénito. Y de eso se trata el tercer jalón, y

es por eso que Satanás lo odia tanto que hace todo lo que está en su poder para mentir al respecto y obligar a otros a evitarlo a través de espíritus seductores y doctrinas de demonios.

Noten que Pablo continúa, **2 por la hipocresía de mentirosos que**, (en otras palabras, ellos dicen sus mentiras a pesar de que en realidad saben que lo que están diciendo no es realmente cierto, y cuando tienen el descaro de hacerlo, cauterizan sus conciencias allí mismo.) **teniendo cauterizada la conciencia**,

Luego se abren a otras doctrinas falsas como **3 prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que Dios** (Ahora, eso no es solo hablar de que la iglesia católica y sus sacerdotes no pueden casarse, sino que también está en este Mensaje donde se niegan a permitir que sus propias personas a casarse con otros que no creen lo mismo que ellos en cuanto a "**La Fe**", que es "**La revelación de Jesucristo**". **Creó para que con acción de gracias participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad. 4 Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con acción de gracias; 5 porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado.**

Entonces Pablo dice: **6 Si esto enseñas a los hermanos, serás buen ministro de Jesucristo**, **nutrido con las palabras de la fe y de la buena doctrina que has seguido.**

Ahora, Él dice que si se mantiene estas cosas delante de la gente y les recuerda cuán engañosa es la obra del diablo y obliga a la gente a evitar la Verdad de la Doctrina de Cristo a través de la presión de sus compañeros, dice que si Uds. hacen esto es un buen ministro de Jesucristo. Pero cuando lo hacen, haz esto, siempre hay cristianos débiles que piensan que solo están apuntando a su sermón. Bueno, ¿creemos lo que Pablo enseñó o no? Y luego dijo: **Desecha las fábulas profanas y de viejas. Ejercítate para la piedad;**

Ahora, fíjense que él dijo, **el Espíritu Seductor y las Doctrinas del Diablo** causan que la gente, obliga a la gente a dejar La Fe que es La Revelación de Jesucristo porque la Fe es una Revelación. Eso es lo que nuestro profeta nos enseñó.

La Gente es **seducida para creer La Mentira y luego son condenados por ella**. Porqué, porque no se puede apartarlos de eso. Aman una mentira y serán condenados por lo que ellos aman.

2 Tesalonicenses 2:10-12 **y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de**

que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.

La **Traducción Wuest** dice que “*este engaño está dirigido a la credulidad de aquellos que están pereciendo y que esta credulidad es causada por el hecho de que no tenían amor por la Verdad*”.

Juan 3:19-20 *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.*

Y por supuesto nos dice en **2 Timoteo 3:7** *Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad.*

Y es que **1 Corintios 2** nos dice que “*nadie puede entender las cosas de Dios si no está en él el Espíritu de Dios*”. Por lo tanto, a menos que Uds. nazcan de nuevo y estén lleno del espíritu de Dios, **es imposible que se entienda las cosas de Dios**. Por lo tanto, ellos tienen que retroceder a su propio pensamiento, ya que Juan dice que no pueden llegar a comprender la Verdad porque no abandonarán su propio pensamiento.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2022
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia